Para: Carmen Alemparte De: Sylvia Schele

Santiago, martes 3 de noviembre de 1992

Resumen de televisión "La entrevista de Raquel Correa"

Conductora: Raquel Correa

Invitado: Ricardo Lagos, candidato presidencial

Transición consolidada

Ricardo lagos afirmó que su elección como Presidente de la República significaría que la transición está "absolutamente consolidada", porque ya no existiría ningún sector vetado en la unidad de la Concertación.

Precisó que es primordial la proyección de la Concertación, la que no puede ser puesta en juego. Dijo que el país puede estar tranquilo porque "habrá Concertación" que gobierne Chile después de terminado el mandato del Presidente Aylwin.

Competencia regulada

Explicó que el conglomerado gobernante no corre peligro de quebrarse por mantener su diversidad, con dos candidatos presidenciales que representan a dos culturas distintas. Abogó por mantener una "competencia regulada" entre ambos aspirantes.

Tercer candidato

Aventuró que una salida para las dos candidaturas de la Concertación podría ser su retiro y el de Frei, para convenir en un tercer candidato. Añadió que, más simple que ello, seria convenir un procedimiento para definir a un postulante.

Apoyo del PC

Desestimó una alianza con el PC, porque son mundos muy distintos y porque el mundo comunista ha tomado un camino que "no interpreta" el sentir mayoritario de este país. Presidente Suprapartidario

Frente a la crítica Luis Maira a su planteamiento económico, precisó que "el que va a ser Presidente soy yo". Planteó que el Presidente de Chile tiene que tener un carácter suprapartidario; no puede ser esclavo de directivas políticas, porque pierde la capacidad de interpretas a todos.

Pinochet y las FF. AA.

Expresó que las FF. AA. Tienen que comprender que el gesto de Defensa es "demasiado elevado", explicando que si hay distensión ese nivel de gestos cae. Dijo que gobernaría con Pinochet, si el general "quiere mantener la constitución actual y no somos capaces de cambiarla". Acotó que en ese caso "yo seré Presidente y él, Comandante del Ejército".

Caso Chanfreau

Por último, en materia de DD.HH. objetó la decisión de la Corte Suprema en el caso Chanfreau, calificándola como "inadmisible" e "increíble". Planteó la necesidad de cambiar la Justicia Militar y dar mayor competencia a la Justicia Ordinaria.

Departamento de información interna Secretaría de Comunicación y Cultura COMITE_PS_PPD--SENADO TEL No.233884 3 Nov 92 9:14 No.001 P.01 Para : Consum Alembarte De : Sylvia Schele 3 Nov 92 Frence de la pritice lum Metra a su plantemiento econômico, precisó que "si que va a mer Presidente soy yo": Plantas que el Presidente de Chile tiene que tener un carácter suprepartidario; no puede mer mediavo de directivas políticas, porque pierde la capacidad de interpretar a todos.

Pinochet y PF. As.

Expresó que les FF. AA. tienen que comprender que el gesto de Deiensa es "demasiado elevado", explicando que si hay distensión em nivel de gesto cas. Dijo que gobernaria con Pinochet, si el general "quiera mantener la Constitución actual y no somos capacea de cambiarla". Acotó que en ese dasa "yo sere Presidente, y él, Comandante del Ejército".

Camo Chanfresu Corte Suprema en el Caso Chanfreau, calificandola como "inadmisible" e "increíble". Planteó la necesidad de cambiar la Justicia Militer y der mayor competencia a la justicia ordinaria.

DEPARTAMENTO DE INFORMACION INTERNA SECRETARIA DE COMUNICACION Y CULTURA